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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PARI OPPORTUNITA’ DEL CONSIGLIO 
DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI N.18 (30.07.2010) 
 

L’anno 2010 addì 30 del mese di luglio ad ore 12,00 in Cagliari, nello Studio dell’Avv. 
Susanna Pisano, si è tenuta la riunione del Comitato per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 
1. Asili nido : aggiornamenti  
2. Eventi formazione 
3. Varie ed eventuali 
Sono presenti: Susanna Pisano, Paola Piccioni, Silvia Sotgia, Simona Zonchello, Rosanna 
Mura, Paola Cucca, Giuliana Murinu, Maura Melis, Luisa Armandi. 
Assenti giustificate: Daniela Latti, Elisabetta Pili, Annalisa Noce. 
Verbalizza Silvia Sotgia 
 

Sul primo punto all’odg 
La Presidente comunica di aver preso contatto, insieme con Silvia Sotgia, con la 
responsabile della Cooperativa che gestisce i micronidi in Comune di Cagliari al fine di 
verificare la possibilità di attivare una convenzione con l’Ordine degli Avvocati di Cagliari. 
Riferisce che, salvo un intervento del Consiglio in tal senso o comunque della Provincia o 
del Comune stesso la soluzione appare troppo esosa ed economicamente non 
conveniente. Infatti, il micronido a domicilio ha un costo mensile di circa € 800,00 e risulta 
pertanto troppo oneroso rispetto ad altre soluzioni quali i baby parking e gli asili nido. Il 
Comitato, pertanto, delibera di verificare la possibilità di proporre azioni positive per 
rendere tale soluzione praticabile dal punto di vista economico.  
 

Sul secondo punto all’odg  
Il Comitato prosegue nell’organizzazione del convegno previsto per il mese di ottobre su IL 
MARKETING DI GENERE NEGLI STUDI LEGALI. Il tema proposto risulta, infatti, attuale 
alla luce del fatto che l’inasprirsi delle condizioni concorrenziali e le caratteristiche 
dell’attuale contesto economico hanno motivato un numero sempre crescente di 
professionisti ad interessarsi di tematiche innovative per uno studio professionale. 
Marketing, organizzazione, qualità e comunicazione - anche attraverso i nuovi supporti 
informatici e mediatici - sono tutti temi che hanno fatto il loro ingresso negli studi 
professionali, vincendo una serie di resistenze spesso dettata da preconcetti non sempre 
corretti. L’incontro si propone di informare il professionista su principi e contenuti di base di 
tali discipline chiarendo come esse possano essere applicate alle realtà professionali, 
uniche nel loro genere e diverse –si vedrà in che termini- dalle imprese. 

 
Alle ore 13.30 si chiude la riunione. 
 

Presidente                                                                                        Segretaria  
Susanna Pisano       Silvia Sotgia 


